Golfen für Drogenprävention

Am Samstag Benefizturnier auf der Anlage bei Seidelsdorf

DINKELSBÜHL (pm) – Der Dinkelsbühler Golfplatz bei Seidelsdorf ist am Samstag, 8. Juli, Austragungsort für ein Benefiz-Turnier, dessen Erlös dem Drogenpräventionsprojekt "Revolution Train" zugeht. Bei der Organisation kooperieren der örtliche Lions Club und der Rotary Club Dinkelsbühl/Feuchtwangen. Beginn ist um 10 Uhr. Zuschauer sind willkommen.

Beim "Revolution Train" handelt es sich laut Pressemitteilung um ein Multimedia-Projekt zur primären Drogen- und Suchtprävention für ausgewählte Zielgruppen, insbesondere für Kinder und Jugendliche im Alter von zwölf bis 17 Jahren.

Am Mittwoch, 11. Oktober, ist ein entsprechender Aktionstag in Dinkelsbühl geplant. Der Erlös aus dem Ausrüstung und Material verfügung gestellt (Anmeterlagen von 1985 1/58 2259).

Golfturnier am Samstag soll für dessen Finanzierung verwendet werden und dazu beitragen, dass möglichst viele Schüler aus Dinkelsbühl, Feuchtwangen und der Region teilnehmen können. Beteiligt sind an dem Projekt auch die Kriminalpolizeiinspektion Ansbach und der Landkreis Ansbach. Das Turnier ist offen. Anmeldungen werden bis Donnerstag, 6. Juli, vom Golfpark "Romantische Straße" entgegengenommen.

Am Tag des Benefizturniers wird auf der Golfanlage des Golfparks ab 16 Uhr ein kostenfreier Golf-Schnupperkurs angeboten. Interessierte seien eingeladen, daran teilzunehmen, so die Verantwortlichen. Ausrüstung und Material würden zur Verfügung gestellt (Anmeldung unter Telefon 09851/58 22 59).